

井原すがこ

平成31年
2月定例会

No31

討議資料

県議会報告

2019年4月



2011年4月 初当選の瞬間

答弁

標準
数値目
標を定め
る考えは

背景や問題点

今年2月の山口県の人口は約136万人（昨年は約3,400人の転出超過）となり、人口減少に歯止めがかかりません。毎年、多額の財源不足を何とか穴埋めしながら予算編成が行われるという厳しい財政状況の中でも予算の無駄遣いは許さ

れました。今回も、平成31年度一般会計予算案（約6,854億円）、職員給与や各種手数料の改正条例など63件の議案が審議されました。私は、

2月27日に一般質問を行いましたが、その背景や問題点、県当局とのやりとりなどをわかりやすくご説明します。

詳細は、井原すがこのホームページや県政報告ブログでご覧下さい。

質問

県債残高の削減

再編交付金の使途

毎年多数の事業が実施されていますが、必要性に抑えるなど、明確な数値目標を定めて計画的に削減すべきです。



お断り

質問

2期8年の任期中、毎議会で一般質問を行い、議会終了後速やかにその結果を「県議会報告」にまとめてお知らせしてきました。今回は配布時期が県議選と重複したため、お手元にお届けするのが遅くなりましたが、

答弁

成、武道館の建設、県指定区域の住宅環境改善への助成などについて、その目的や内容を説明して下さい。

のコメント

先日、錦川清流線の「清流みはらし駅」が開業しましたが、果たして利用者の増加につながるのでしょうか。「再編交付金の使い方について議員はきちんとチェックしたのか」というお叱りを受けることがあります。事業のなかには必要性の乏しいものも見受けられますので、本来の目的である基地被害の防止のための事業に限定すべきです。

米軍基地問題について

岩国日米協議会の確認事項

ています。

や
背景問題

昨年3月の艦載機の移駐から1年が経過し、短期間の集中訓練による轟音により、私たちの日常生活の安全安心が脅かされるようになっています。そこで、最近の騒音被害の状況と防止対策を質しました。

騒音被害

質問

艦載機移駐により1万人に達すると言われていた基地の現在の人員、愛宕山米軍住宅の入居状況、まちの上を飛びことがよくある飛行コースなどを教えて下さい。また、この1年間の騒音の実態と県の評価をお示し下さい。

答弁

国によると、「軍人、家族等は、適宜移動してきている」(愛宕山の居住者数は常に変動している)と米側から聞いている、「飛行経路は、米軍の運用に係る事項であり承知していない」とのことです。艦載機が岩国に帰還している期間の騒音は増加しているが、沖合移設前の状況と比べると、年間を通じ、比較可能な多くの地点で減少し

質問

基地の大幅な機能強化により飛行の実態は様変わりし、その運用ルールを定める確認事項が実態に合わなくなっているのに、岩国日米協議会が一向に開催されない理由が理解できません。早急に確認事項の見直しを行ってください。

答弁

岩国市と米側で、岩国日米協議会の確認事項の見直しについて協議、検討が進められており、県としては、移駐後の地

私の質問のうち、基地問題に関するものは、空母艦載機移駐後騒音が激増し、米軍関係者の数も増加しているにも関わらず県にはほとんど情報がなく、いずれも

米軍関係者の人数や居住の実態、訓練内容、飛行コースなど

ほとんどの何もわからないという答弁でしたが、それでは、対策のとりようがありません。「言うべき」とは「言う」という知事の言葉が虚しく響きます。

傍聴席

基地の拡張は岩国市が中心となり国と取り交わしたことでの交付金も直接岩国市に支払われていて、「基地の騒音問題については岩国市が中心となつて対応すべき」との山口県の回答にはうんざりした。

岩国市民は県民でもある

行くべきと思う。
岩国で「やかましい」とか「危険」と言つても始まらない。今の沖縄と国との問題とまったく同じである。自分た

また、井原さんが再質問から再々質問までしなければいけないのは、県の職員がいい加減な仕事をしているためと考えられ、その態度に疑問を持つ。

地域創生と口では言うが、本気で考えているのか。医療や学校が地域にいかに大切であるか。また、人口減少対策にしても、学生が都市へ集中する現状をどうやって食いとめるか。子どもたちが成長して山口県を守ることを考えるような政策を立てるべきと思う。

(岩国市通津 男性)

井原すがこ 後援会事務所

郵便 740-0017
住所 岩国市今津町
4-11-20
コード番号 1階
電話 0827-21-9808

議会TOPIC

があるのは10選挙区のみ、そのうち無風と言われる区もあり、さらなる投票率の低下が心配されます。若者の政治離れが顕著になつてますが、その責任は魅力のなさに、あきれ果てた議会でした。

県、基地のことは承知せず

私は質問のうち、基地問題に終始しました。

國に対して「言うべきことは言う」とだけ繰り返す

のコメント

